

## ENVEJECIMIENTO Y DESACELERACIÓN

SEÑOR DIRECTOR:

De la nota acerca del informe de OCDE que identifica el envejecimiento en Chile y sus repercusiones en la desaceleración del crecimiento per cápita, rescatamos una cifra que nos condena: solo el 22% de la población entre 55 y 64 años participa en el mercado laboral. Si bien podemos reconocer una serie de otros factores, como la baja tasa de natalidad, sin duda nos pesa una perspectiva hacia las personas mayores retrógrada, que no nos permite valorarlos y sumarlos.

Las empresas podrían ser hoy propulsores de este cambio de mirada, con capacitación, flexibilidad e impulsando equipos intergeneracionales que consiguen, según los estudios, mayor capacidad de innovación y solución de problemas. Lo que fue antes solo una necesidad de cambio cultural ya se ha transformado en una necesidad económica que, con urgencia, y entre todos, debemos resolver.

**Eduardo Toro Nahmías**

Director ejecutivo Conecta Mayor UC